

Preparan un documental alumnos de prepa

ABRIL VALADEZ

El fomento a la realización cinematográfica en el Estado inicia desde temprana edad, prueba de ello es que alumnos de la Preparatoria de Jalisco de la Universidad de Guadalajara, y el CEDART "José Clemente Orozco" alistan un medimetro documental.

La película, que será dirigida por el estudiante Aldo Bejines, de 16 años, incursionará en la biografía de Humberto Gamboa Montoya, veterano de guerra de 98 años de edad, del famoso Escuadrón



Abriel Valadez

Los estudiantes recibieron película para su proyecto.

201 de la Fuerza Aérea Expedicionaria Mexicana, quien luchó en el Pacífico Occidente en Filipinas de lado de los aliados en la Segunda Guerra Mundial contra Japón.

"La historia se enfocará en el tiempo en que se mandaron 300 soldados a la Segunda Guerra Mundial, en la forma en que Gamboa fue reclutado, cómo fue su viaje a Filipinas y abordará un

poco la vida actual del personaje", dice Gabriel Hernández, también de 16 años, sonidista y productor del proyecto.

El rodaje del documental cuyo título tentativo es "Águilas Aztecas", iniciará el 2 de mayo, con una premiación al escuadrón 201 en la CDMX.

La cinta que surgió bajo el Taller de Cinematografía coordinado por el cineasta rumano Antoniu V. Moldovan, y que será filmada en Súper 8, recibió este miércoles 800 cartuchos de película patrocinados por la Cátedra de Cine Documental Boris Goldenblank.